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（聞き手：人間力向上室室長・西井宏明／話し手：奈良 JCプロモーション委員会委員長・新谷静隆） 

西井：今回は新進気鋭の若手ホープ、新谷君に来ていただきました！ 

新谷：どうも。奈良ＪＣに入会して５年経ち、現在２８歳ですが、 

毎日バリバリ活動してます。 

仕事は奈良で「便利屋」をしてます。よろしくお願いします！ 

西井：ということは、２３歳で入会されたのですね！すごい！ 

２０歳から入会可能とはいえ、なかなかそのお年で入る方は、 

全国的にも少ないのではないかと思います。 

新谷：なんか楽しそうだなと思い、また、人脈も広げたいと思い、 

ＪＣの先輩に勧められて入りました！ 

西井：：そのポジティブさ、尊敬します！現メンバーは３０歳台がほとんどですが、仲良くやれてますか？ 

新谷：：それはもう！毎月の委員会、理事会のあとや、それ以外でも仲の良いメンバーとは個別に飲み会に

ご一緒させていただくなど、最初は年上ばかりで緊張しましたが、皆さんとても優しく接してくださ

るので、有り難いです。 

西井：ということは、週１回は飲み会してそうですね（笑）。私、思うの

ですが、飲み会であっても経済面で奈良に寄与しているので、一つの地域

貢献になるはずです。ですので、「友達増やして飲み会したい！」という

方も、奈良ＪＣ的にはウエルカムです。 

新谷：ぜひ飲み会しましょう！ 

 

西井：とはいえ、単なる飲み会サークルではないので、そのほかの地域の

活動にもご協力くださいね！ 

・・・とも言っておかないと怒られますね（笑）。 

さて、新谷さんは、今年度「奈良ＪＣプロモーション委員会」の委員長を

されているということで、かなりお忙しいのでは？ 

新谷：：ＨＰへの記事掲載など、奈良ＪＣの広報を担当する委員会ですが、委員メンバーとの分業で、そこ

まで過度な負担とは思いません。自分の編集したＨＰを見ていただいた方から入会の問い合わせが

あった時などは、ものすごく嬉しいです！ 

西井：それは嬉しいですね！・・・ご家族も応援してくれていますか？ 

新谷：：うちは夫婦共働きで、９歳以下の子どもが４人いるのですが、休日は泊りで旅行に行ったり、家族

サービスも頑張っているつもりなので、ＪＣのことも応援してくれてると思ってます。 

西井：：子ども４人とはすごいですね！残念ながら、家庭や仕事がネックで入会をためらわ

れたり、休会、退会に至ってしまうケースもありますが、新谷さんにノウハウを伝授い

ただきたいところです。 

新谷：やはり、前回の井本さんからもお話がありましたが、「家族も一緒に楽しめる」こ

とが大きいように思います。最近は、家族も一緒に参加できる事業、懇親会、バーベキ

ューなどもあるので、今後さらにそんな機会が増えるといいと思いますね！ 
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西井：では最後に、JCをまだ知らない方、入会を迷っている方に向けてメッセージをお願いします！ 

新谷：ＪＣは、友達が増えるほか、奈良の魅力を発見できる、色々な機会をもらえる団体です。例えば、

今年、例会のため韓国の慶州を訪問したのですが、ＪＣに入ってなければ、多分一生行く機会はなか

ったと思います。また、色々な事業を構築して理事会に諮り、承認を得る流れは、会社組織とも重な

るはずなので、そのような組織の体制に関与できるのも、自分の成長に繋がり、大きな魅力だと思い

ます。 

 

西井：急にマジメな話になりましたね（笑）。 

新谷：：でも、何より楽しむことが一番です！色んな職種の人がいるし、本当に考え方も人それぞれなので

面白いです。まずは飲み会でもよいので、お気軽に話しかけてください！ 

西井：ありがとうございました！ 

 

  

 


